

En la actualidad la privacidad es fundamental e importante para nosotros, es fundamental para garantizar el uso correcto, respetuoso y seguro de las dinámicas que Internet posibilita. Es un paso, si se quiere, hacia una Internet más amable, más segura y en la que se fomente un uso responsable de la tecnología.

Uno de los problemas de privacidad más presentes en las redes sociales es el hecho de autorizar el acceso a ciertas aplicaciones. Algunas plataformas permiten conectar otros programas que pueden servir en nuestro día a día y ofrecernos herramientas muy útiles.

Por este lado en el tesla su modo centinela está diseñado para agregar otro nivel de protección a su vehículo, pero no evitará todas las amenazas posibles.

En conclusión se puede decir que la privacidad es muy importante en la tecnología

Ya que ayuda a ganar ventajas frente a la competencia ya que las empresas usan

Las cookies para rastrear al usuario creando una identidad para cada uno, en sí un

sandbox de privacidad protege a los usuarios de los peligros y de los robos de

Información.

También este tipo de tecnología intenta eliminar o limitar a los bots para que la

Seguridad sea más estable, ya que hay servicios en los que se muestran categorías

Como deportes, música, entretenimiento y etc. que están plagadas de bots que solo

Son perfiles de relleno y no aportan nada, solo “hacer crecer” una cuenta de alguna

Red social.

Y por último para terminar, el seguimiento incógnito de información es un gran

Problema para la privacidad ya que no se sabe en qué momento te están robando

Información o bueno, que tipo de información te están robando, teniendo como

Objetivo técnicas que puedan limitar ese tipo de acciones que generan desconfianza

De la seguridad de nuestra información.